

10/01/19 - Recrutement : bienvenue à Johnny !



Johnny rejoint Kapei La famille s'agrandit. C'est avec une grande fierté que toute l'équipe de Kapei est heureuse d'accueillir un nouveau consultant pour la reprise. Après bientôt six ans d'existence, ce recrutement a mis du temps à se dessiner (NDLR : le dernier renfort datait de Juillet 2016 avec l'arrivée de Charlotte), mais le recrutement de Johnny constitue néanmoins une étape importante dans la consolidation de la « team Kapei » visant à renforcer sa capacité de conseil et d'innovation.

Johnny va ainsi pouvoir apporter son sérieux et son expertise sur les plateformes Qlikview, QlikSense et Microsoft Power BI, ainsi que son expérience de conception d'application de traitement des données et de conseil en design d'interface.

« Je suis très content de rejoindre Kapei, parce que cela fait un moment que je connais l'un des fondateurs, mais surtout parce que c'est une belle équipe soudée. » explique la nouvelle recrue. *« C'est une opportunité de découvrir de nouvelles choses mais aussi de partager mes connaissances dans l'équipe. En plus, l'organisation en coopérative permet à chacun de donner son avis lors des prises de décision. »*

« Nous connaissions déjà bien Johnny pour avoir travaillé à de nombreuses reprises sur des dossiers communs ces dernières années. » révèle Clément, co-gérant de Kapei. *« C'est vrai que cela faisait quelques années que nous étions cinq dans l'équipe. Nous avons trouvé un très bon équilibre comme cela, et c'est pourquoi il nous a fallu un peu de temps pour décider d'enclencher un nouveau*

recrutement.»

Pour terminer, il ajoute « quand l'opportunité s'est présentée de faire venir Johnny, nous n'avons pas hésité longtemps. Il est la personne idéale pour faire souffler un vent de nouveauté sur l'équipe ».